

Polsek Ampenan Dan IKBH Lakukan Pemberian Bingkisan dan Kerja Bhakti di Pura Segara Ampenan.

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Dec 17, 2022 - 11:33



Mataram NTB - Personel Polsek Ampenan dan Ikatan Keluarga Besar Hindu Polresta Mataram (IKBH) melaksanakan Kerja Bhakti sebagai program wujud peduli tempat ibadah bertempat di Pura Segara Kelurahan Bintaro Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Sabtu, (17/12)

" Kerja bakti ini merupakan bentuk kepedulian dan kebersamaan Polri sebagian dari komponen masyarakat yang juga memiliki tanggung jawab terhadap

kebersihan, kerapian dan kenyamanan tempat ibadah, kata Kapolsek Ampenan AKP Faisal Afrihadi SH atas seijin Kapolresta Mataram saat memimpin kegiatan.

Acara di mulai dengan kegiatan Apel bersama yang diikuti oleh seluruh pers Polsek Ampenan, IKBH Polresta Mataram juga ikut serta team Goes Religi dan Pengurus Pura Segara, ujar Kapolsek

Lebih lanjut dalam kesempatan tersebut Kapolsek menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas dapat terlaksananya kegiatan tersebut yang membuktikan bahwa kita adalah satu, tanpa peduli latar belakang suku dan agama untuk bersama-sama peduli terhadap sesama, ungkap AKP Faisal

Kerja bakti dilaksanakan dengan membersihkan sampah di area sekitar Pura dan membersihkan di area dalam Pura dengan cara menyapu dan memungut sampah sehingga dengan kerja bakti ini diharapkan masyarakat yang akan melaksanakan kegiatan ibadah maupun kegiatan keagamaan lainnya dapat merasa nyaman.

Kita bagi tugas, ada yang di sebelah barat dan di sebelah timur rencananya kegiatan ini akan kita adakan secara rutin dengan lokasi yang berbeda,” terang Kapolsek.

Selanjutnya disampaikan oleh ketua krama pura I Wayan Wedha dalam kesempatan tersebut menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kapolsek Ampenan atas dapat terlaksananya kegiatan ini.

Kemudian acara berikutnya adalah penyerahan bingkisan oleh Kapolsek Ampenan Faisal Afrihadi SH kepada Pemangku dan pengurus Pura Segara,

seluruh kegiatan selesai pada pkl. 09.00 Wita dalam keadaan aman dan lancar.(Adb)